

## PROVINCIA

&gt; GARRAY

# Yepes afirma que se llevó los muebles y el aire acondicionado «por seguridad»

Todos los elementos retirados están en un almacén del aeropuerto de Cuatro Vientos

JAVIER SOLÉ / Soria

El director de Airman, Antonio Yepes, afirmó ayer que el aire acondicionado y los muebles del aeródromo de Garray fueron retirados por «motivos de seguridad y para evitar su deterioro». Según su versión, las instalaciones estaban registrando «serios problemas de humedades» que estaban causando daños en el mobiliario de madera. Asimismo, en referencia a los aparatos de aire acondicionado, Yepes señaló que «había un alto riesgo de que se produjese un cortocircuito que desencadenase un incendio». Sin embargo, actualmente el edificio carece de suministro eléctrico y las únicas humedades que padece son a consecuencia de permanecer cerrado.

Cabe recordar que Álamo informó que hace unos días de que Airman se había llevado del aeródromo diverso mobiliario, los aparatos de aire acondicionado y los equipos de radio. Responsables de la empresa, acompañados de peritos de la ADE (Agencia de Inversiones de Castilla y León) se personaron el lunes en las instalaciones para levantar acta sobre la retirada de estos elementos. Precisamente, lo que ahora se ha llevado Airman se adquirió con una ayuda de la ADE de 8.696 euros para su adquisición que costó 30.000 euros. La obtención de esta subvención tenía como condición sine qua non que lo que se comprase con ella debía permanecer en las instalaciones durante, al menos, cinco años y, además, la Diputación informó ayer de que está estipulado que todas las mejoras que se hagan en las instalaciones deben permanecer en ellas aunque se rescinda el contrato de gestión.

El responsable de Airman cree que la retirada del mobiliario y de



Estado en que quedaron las instalaciones tras retirarse el aire acondicionado. / FERNANDO SANTIAGO

## El director de Airman dice que los repondrá cuando se arreglen las humedades del edificio

los aparatos de aire acondicionado está justificada y añade que «están guardados en un almacén en el aeropuerto de Cuatro Vientos de Madrid que es propiedad nuestra, donde están seguros y a salvo del deterioro que estaban sufriendo en Garray». Además, Yepes señaló que «una vez se subsanen los problemas de humedades en las insta-

laciones los volveremos a llevar allí, porque si los llegamos a dejar los habría tenido que tirar». Además, el director de Airman sostiene que dio aviso de su intención de quitar los muebles tanto a Álamo Aviación como a la Diputación provincial, propietaria de las instalaciones.

Por su parte, el director de Álamo, Javier Crespo, negó ayer que existan humedades en el edificio, «más allá de las normales por estar cerrado». Asimismo, señaló que «es muy difícil que se pueda producir un cortocircuito con el aire acondicionado si no hay luz en las instalaciones» y añadió que «si tenía tanto miedo del peligro eléctri-

co, ¿por qué dejó todos los cables colgando de la pared sin taparlos siquiera con cinta aislante». En referencia a la afirmación de Yepes, que aseguró que el actual gestor estaba informado, Crespo afirmó que «se puso en contacto con nosotros a través de un 'e-mail' que recibimos el lunes a las 18.00 horas, cuando los muebles y todo lo demás se lo habían llevado a las 15.00 horas».

Para Crespo, lo mejor para el aeródromo de Garray es que «la etapa de Airman se cierre cuanto antes, y nosotros vamos a sacar estas instalaciones adelante olvidando lo mejor posible toda la actuación del señor Yepes».

## El alcalde recurrirá a cortes de agua para garantizar el abastecimiento

J. S. / Soria  
El Ayuntamiento de Garray está

«creemos que esto se debe a que en el municipio tenemos un núme-

Dentro del bando también se incluirá una restricción importante

